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Description en utilisant la source entre la vérité et la métaphore
- une étude grammaticale rhétorique.

Résumé

Cette rubrique recherche le phénomeéne de description en utilisant
la source dans la science de la grammaire et de la rhétorique, et nous
savons que la source est le nom d’un événement, et il ne peut pas étre une
description du nom du soi. Mais dans la langue arabe, il y a une description
utilisant la source. Quelles sont les connotations de cette phrase dans la
science de la grammaire? Et quelles sont les images allégoriques dans la
science de la rhétorique? Ces questions seront répondues par la recherche

en utilisant la méthode descriptive et analytique.

Mots clés:

Description - Source - Nom de soi - Nom de sens - Métaphore.

Description using the source between truth and metaphor
- a grammatical rhetorical study

Abstract

This topic searches for the phenomenon of description by using the
source in the science of grammar and rhetoric, and we know that the source
is the name of an event, and it cannot be a description of the name of the
self. But in the Arabic language there is a description using the source.
What are the connotations of this phrase in the science of grammar? And
What are the allegorical images in the science of rhetoric? These questions
will be answered by the research by using the descriptive and analytical
method.

Keywords:
Description - Source - Name of self - Name of meaning - Metaphor.
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